
ATA  n.  09 de  2015,  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  COLEGIADO  DO  CAMPUS 

JARAGUÁ DO SUL – GERALDO WERNINGHAUS REALIZADA EM 15 DE OUTUBRO 

DE  2015,  NA  SEDE  DO  IF  SC  -  CAMPUS  JARAGUÁ  DO  SUL – GERALDO 

WERNINGHAUS, SITO A RUA DOS IMIGRANTES, 445 – RAU.  Aos  quinze dias de 

outubro de dois mil e quinze, quinta-feira, às dezoito horas e trinta minutos, o Colegiado 

do Campus  Jaraguá do Sul  – Geraldo  Werninghaus reuniu-se  para  a  sua Reunião 

Ordinária, sob a Presidência do Diretor Geral - DG do Câmpus, Marlon Vito Fontanive e 

a presença  dos  seguintes  membros: a  Chefe  do  Departamento  de  Administração 

Juliana  Kons,  os  conselheiros  representantes  dos  Técnicos  Administrativos Loiraci 

Ribeiro e  Rodrigo  Domit,  o representante  discente  Jonathan  Maciel  Ziehlsdorff, o 

representante  da  comunidade  externa Marcio  Heron  Vogt, o  representante  dos 

professores  Giovani  Conrado  Carlini e  Emerson  José  Soares, e  a  servidora  que 

secretaria o colegiado, Jussete Rosane Trapp Wittkowski. Justificara sua ausência, por 

telefone,  o  Chefe  do  Departamento  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão  -  DEPE Aldo 

Zanella Junior e  a segunda conselheira representante da comunidade externa Rosane 

Vera  Maia. O DG começa a reunião  com os informes:  a)  Relata sobre a reunião de 

preparação para a assembleia, na tarde de hoje, e manifesta sua preocupação quanto à 

baixa participação da comunidade acadêmica, considerando que estiveram presentes 

apenas 6 servidores técnicos administrativos e 2 discentes, além dos representantes da 

equipe gestora. Informa que haverá, após essa reunião do Colegiado do Câmpus, uma 

nova reunião, nos mesmos moldes da que houve a tarde.  Já na próxima terça-feira , 

20/10, serão  apresentadas  propostas  de  calendário  para  serem  amadurecidas 

coletivamente para,  depois,  serem levadas para votação em assembleia.  A  reunião 

segue com a seguinte pauta: 1 – Posse do novo conselheiro, representante do Curso 

de Eletrotécnica,  Prof.  Emerson José Soares;  2  – Criação do GT para eleições do 

Colegiado  do  Câmpus;  3  –  Agendamento  da  assembleia  para  definição  do  novo 

calendário  acadêmico  de  reposição;  4  –  Criação  de  e-mails  institucionais  para  os 

conselheiros do Colegiado do Câmpus, conforme solicitado pelo conselheiro Rodrigo há 
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algumas  reuniões.  No  link  <http://dtic.ifsc.edu.br/politicas-diretrizes/>  encontra-se  a 

diretriz para essas ações.  Iniciam-se os itens a serem deliberados. 1 – Posse do novo 

conselheiro,  representante  do  Curso  de  Eletrotécnica,  Prof.  Emerson  José 

Soares: o Presidente dá as boas vindas ao Conselheiro e procedesse a assinatura do 

termo de posse  e esclarece ao conselheiro que este é suplente do Professor Tirson. 

Lembra, ainda, que o Professor Galiotto é suplente do Professor Carlini. 2 – Criação de 

e-mails institucionais para os conselheiros do Colegiado do Câmpus, conforme 

solicitado  pelo  conselheiro  Rodrigo  há  algumas  reuniões.  No  link 

<http://dtic.ifsc.edu.br/politicas-diretrizes/>  encontra-se  a  diretriz  para  essas 

ações: Marlon questiona se os conselheiro tem alguma  consideração ou sugestão a 

respeito. Rodrigo solicita que a Gestão requeira a revisão da instrução normativa.  3 – 

Agendamento da assembleia  para definição do novo  calendário acadêmico de 

reposição: Rodrigo traz, como resultado da consulta aos seus pares, sugestão do dia 

27/10.  Carlini  enviou  a  consulta  aos  seus  pares,  mas  não  teve  nenhum  retorno, 

concordando com a data de 27/10. Emerson questiona o porquê de duas reuniões para 

discussão do calendário.  Inicialmente é esclarecido que esta foi  uma solicitação da 

última reunião geral com os servidores. Explicam-lhe que na reunião de preparação a 

ideia é que se amadureçam as possíveis propostas, para que possam ser adequadas a 

tempo para serem votadas na assembleia.  Marlon propõe que seja na quarta ou na 

segunda-feira, considerando que já houveram outras reuniões na terça-feira. Rodrigo 

lembra que na quarta-feira haverá SNCT e, sendo assim, apoia a segunda-feira, 26/10. 

Data  de  26/10  aprovada por  unanimidade.  4  –  Criação  do  GT para  eleições  do 

Colegiado do Câmpus: Considerando o fim da gestão atual do colegiado o Presidente 

indica a necessidade de formação de um GT para a preparar e efetivar o processo 

eleitoral  dos conselheiros da  próxima gestão do Colegiado do Câmpus. Lembra da 

importância da participação de um dos conselheiros nesse GT.  Marlon questiona os 

conselheiros  sobre  a  possível  composição  desse  GT.  Rodrigo  sugere  a  mesma 

representação que já há no colegiado. Marlon acha um número muito grande e sugere: 

1 do colegiado, e um de cada segmento. Concordando, Rodrigo sugere que, para além 

desses,  haja  mais  alguém  que  já  tenha  participado  do  processo  anterior.  Todos 

concordam com os 5 integrantes. Os conselheiros concordam que servidores e alunos 
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devem ser convidados a se inscreverem via e-mail, deixando claro a composição:  um 

técnico,  um docente,  um discente,  um conselheiro  e  um  participante  da  comissão 

anterior. A portaria deverá lembrar que os interessados em participar do Colegiado não 

poderão participar da comissão. Conselheiro  Emerson sugere que, após o processo 

eleitoral,  a  composição  desse  GT  seja  normatizada  pelo  Colegiado.  Questionados 

sobre  a  participação dos  conselheiros  presentes,  estes  afirmam estar com  muitos 

compromissos. Os ausentes serão consultados, sendo o Chefe de Ensino o indicado 

caso não haja  outro  interessado.  Os conselheiros consultarão seus pares  ausentes 

sobre a possibilidade de participação no GT e retornarão à Secretária do Colegiado 

essa informação. Sugestão apoiada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a reunião,  e,  para constar,  eu,  Secretária do Colegiado,  Jussete Rosane 

Trapp Wittkowski, lavrei a presente ata. Jaraguá do Sul,  onze de junho de dois mil e 

quinze.
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